



Botschafter der Volksrepublik China

Berlin, 2. Juni 2021

Sehr geehrter Herr Otte,

zu dem erfolgreichen und fruchtbaren virtuellen Projekt zwischen Ihrer Grundschule und der Wan Quan Grundschule gratuliere ich herzlich.

Der Bericht über das virtuelle Projekt gewährt mir einen umfassenden Einblick in die Forschungsergebnisse der Schülergruppen beider Seiten, die in enger Zusammenarbeit ein objektives und wissenschaftlich fundiertes Bild über Hobbys, Schulleben sowie Freizeitsbeschäftigungen der befragten Schüler vermitteln. Davon bin ich sehr beeindruckt und freue mich darüber, dass die Schüler unterschiedlicher Kulturen über dieses Projekt aufeinander zugehen und dabei interkulturelle und -disziplinäre Kompetenzen erweitert haben.

Ich bin zuversichtlich, dass die Partnerschaft beider Grundschulen künftig stets vertieft wird und damit dem Jugendaustausch beider Länder mehr positive Impulse verleiht. In diesem Sinne wünsche ich Ihnen, den Lehrern und Schülern beider Grundschulen viel Erfolg und ein



unvergessliches 20-jähriges Jubiläum der Schulpartnerschaft im Jahr
2022.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'WU Ken', written in a cursive style.

(WU Ken)

Botschafter der Volksrepublik China